

発行:立川商工会議所 立川市曙町2-38-5 立川ビジネスセンタービル12階 TEL:042(527)2700 FAX:042(527)5913 発行人:小松 滉廣 配布:毎月最終土曜日

「3×3.EXE PREMIER ROUND.2」が立川で開催 TACHIKAWA DICEは準優勝

6月16日、3人制バスケットボールのトップリーグ「3×3.EXE PREMIER ROUND.2」が開催。天候不良のため、急きょ開催予定であった「ららぽーと立川立飛」から「アリーナ立川立飛」へ会場を変更し、試合が行われました。

「3×3.EXE PREMIER」は、6月9日に2018年シーズンが幕開。36チームが6つのカンファレンスに分かれ、全国で行われる8大会の順位に応じて付与されるポイントで順位を競い、各カンファレンスの上位チームが出現するプレーオフで総

合優勝が決まります。

TACHIKAWA DICE(以下DICE)は閉幕戦で優勝を果たし、ROUND.2は今季初のホームゲーム。当時は、合言葉を伝えた先着500人にオリジナルTシャツやラバーバンドの配布があり、開場時間前からファンの長い列ができました。

試合は、ルーク・エバンス選手、ハッサン・ステイブン選手、藤江建典選手、増子匠選手の4人がエンタリー。予選はSANKAK.EXE、KOTO PHOENIX.EXEに勝利し、グループ1位で準決勝へ進出。

準決勝では21対14でBELE.EXEを下し決勝へ進むも、SANKAK.EXEに16対21で敗れ惜しくも準優勝という結果となりました。次の立川開催は8月18日(土)です。

また、翌17日には同会場でDICE主催のスポーツイベント「3×3 PREMIER Women Exhibition Match & TACHIKAWA A

U12 3×3 DICE CUP 株式会社ミート・コンパニオン プレゼンツ」が開催されました。DICE女子チームお披露目を兼ねたエキシビションマッチ(3人制女子3チーム)や12歳以下の子どもたちによるバスケットボールトーナメントが開催されたほか、アルバルク東京や立川・府中アスレティックFCによるバスケットボール・フットサル・チアダンスの各クリニックも行われるなど盛りだくさんの内容で来場者も大満足の様子。両日とも盛況の中無事終了しました。

※試合日程や結果、イベントの詳細



ショットを打つルーク・エバンス選手

開催目前! 第60回記念大会

立川まつり国営昭和記念公園花火大会が、7月28日(土)に開催されます。
詳しくは、折込みチラシをご覧ください。



女子チームフルメンバーとイベント終了後



アリーナ立川立飛入口前の多くのファン

等、公式サイト <http://tachikawadice.tokyo/> でチェックできます。

編集後記

いよいよ夏本番!! 花火大会の季節、到来!!

立川の花火大会は60回の記念大会だ。立川の夏は、花火大会が先陣を切り、以降、週替わりで様々な祭りやイベントが各地域で続く。待ちに待った楽しみのイベントだが、気になるのは、天気。

今年は観測以来初めて6月中旬に梅雨明けが話題になったばかり。今夏の天気動向が気になる。梅雨が明けて約10日間は天候が安定するといわれたのは昔。ここ数年は温暖化の影響か、突然の雷雲発生や夕立、豪雨に水を差されることしばしば。憂

鬱な空模様となっている。

しかし、農家や水不足に悩める者にとっては、ずっと日日照り続きで困っているところに、ようやく降ってくれた待望の雨、天の恵みとして、歓迎する趣もある。

ともあれ、夏の夜空に打ち上がる花火は、心のものやもやまで吹っ飛ばすような威勢の良さや、これでもかと連続して打ち上がる様は、爽快そのもの。

パラパラと余韻を残して火の粉が宙を舞う様に、情景が胸にしみるような静けさがあって、情趣深い。

立川の花火大会は毎年7月の最終土曜日に行われ、今年は28日(土)。

思い思いの出で立ちで、夕涼みがてら出かけてみては。(K2)